

CRECE la OLA de DESCONTENTO POPULAR PROVOCADA POR EL ENCARECIMIENTO DE LA VIDA

Ulate y compañía desentierran los argumentos del Dr. Goebels y atribuyen al Kremlin lo que antes atribuyeron al Gob. de Figueres

Pareciera que la clase trabajadora del país va poco a poco poniéndose en pie de lucha, en demanda de alza de salarios. La zona bananera está

prácticamente en pie de huelga y en San José, está por declararse una huelga en la Imprenta Tormo. La clase patronal, poniendo su barba en re-

mojo, ha iniciado una campaña alrededor del resobado argumento de que las huelgas a que acabamos de referirnos responden a un plan elaborado en Moscú. Sincronizadamente, todos los grandes periódicos del país han comenzado a publicar artículos inspirados en esa falacia. El propio Ulate, que en su oportunidad atacó al Gobierno por su política económica de encarecimiento de la vida y empobrecimiento de las masas, y que cuando publicaba esos ataques anunciaba graves acontecimientos, ahora se siente

ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE

VALE 25 CTS

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Año III San José, Costa Rica, Domingo 9 de Octubre de 1955 N° 161

—(Pasa a la Pág. 2)—

Declaración de la C. G. T. C.

sobre la terminación de la Huelga Bananera:

La amenaza de la fuerza pública

Y LA COBARDIA DE MARCHENA Y BRENES

le pusieron término a la Huelga de Puerto González Viquez

La C.G.T.C. pide sanción contra estos dos dirigentes

Recibimos copia de un pronunciamiento muy importante de la C.G.T.C. relativo a la huelga de Puerto González Viquez. Publicamos el texto íntegro:

La huelga de los trabajadores de Puerto González Viquez ha terminado. Pero no ha terminado con un triunfo para los trabajadores sino con un arreglo que

—Pasa a la Página 7—

La United inicia represalias en Puerto González

Lo han constatado los Inspectores de Trabajo, según publicación del propio Ministerio de Trabajo

Mr. Hamer se está curando en salud. Se ha dirigido al Ministro de Trabajo denunciando una fantástica maniobra de los trabajadores que según él tiene por objeto, alegar luego que la Compañía está tomando represalias. Simultánea-

mente con la carta de Hamer, los periódicos han publicado los puntos de vista del Ministro de Trabajo sobre este problema y esos puntos de vista se apoyan en informes de los inspectores del ramo, venidos del lugar mismo de los hechos.

La publicación ministerial no favorece en nada la maniobra del Gerente de la Bananera. Los inspectores de trabajo sostienen que con el pretexto de que se trata de establecer en Puerto González la

—(Pasa a la Pág. 2)—